

Libros

John Vaillant, ante la era de los incendios: “Ya nunca habrá seguridad” —P40



El Barça vapulea al Madrid. Los azulgrana conquistaron la Supercopa con una goleada ante los blancos (2-5) en Yeda (Arabia Saudí). El equipo que dirige Hansi Flick fue muy superior y se sobrepuso al gol inicial de Mbappé con tantos de Balde, Raphinha (dos), Lewandowski y Lamine Yamal. En la imagen, Lewandowski celebra el suyo con sus compañeros. ALTA F. QADRI (AP/L'ESPRESSO) —P32 A 34

Los grandes fondos salen de Cataluña por los topes al alquiler

ALFONSO SIMÓN
Madrid

Grandes propietarios de vivienda en Cataluña están desprendiéndose de cientos de pisos en el canal minorista en respuesta a la regulación que fija topes para los precios del alquiler. Entre los vendedores, según fuentes del sector, se encuentran fondos como Blackstone, Cerberus y Vivinio. —P27

Las maniobras de Ayuso y Rodríguez en defensa de González Amador

12 horas de intoxicación para un fraude fiscal

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

Isabel Díaz Ayuso y Miguel Ángel Rodríguez salieron en defensa de Alberto González Amador, que había admitido el fraude fiscal, con mentiras y manipulaciones. —P18 Y 19

Sánchez y Feijóo presentan modelos contrapuestos ante la crisis de la vivienda

El PP promete rebajas fiscales y liberalizar el suelo mientras el Gobierno prepara medidas para intervenir el mercado

C. E. CUÉ / V. MARTÍNEZ
Madrid / Oviedo

El choque de dos modelos ideológicos, el del PSOE y el del PP, está servido en la política de vivienda, el asunto que más preocupa a los

ciudadanos. Alberto Núñez Feijóo presentó ayer la receta del PP: rebajas de impuestos (el de transmisiones pasaría del 10% al 4% para los jóvenes), liberalización del suelo, avales y normas antiokupa-

ción. Pedro Sánchez desgranará hoy una docena de medidas muy diferentes: promoción masiva de vivienda pública, limitación de la especulación e intervención en el mercado. —P16 Y 17

Un Maduro aislado afronta la ruina socioeconómica de Venezuela

El salario mínimo mensual, que fue de 400 dólares, ahora es de 3

ALONSO MOLEIRO
Caracas

El aislamiento internacional de Nicolás Maduro, autoproclamado presidente de Venezuela sin haber mostrado las actas electorales, y las posibles nuevas sanciones amenazan una economía que, pese a una moderada recuperación en los últimos tres años, ha vivido una debacle económica y social en sus anteriores mandatos. El salario mínimo mensual se ha derrumbado desde unos 400 dólares a solo 3. —P2

Musk saca provecho del activismo político en sus inversiones

ÁLVARO SÁNCHEZ
Madrid

El creciente activismo político de Elon Musk, el hombre más rico del mundo, le ha dado réditos económicos. Las acciones de Tesla han subido más de un 50% desde la victoria de Trump; la valoración de la red social X ha cortado su sangría; el bitcoin y otras criptomonedas en las que invierte están en máximos y las rondas de financiación de xAI y SpaceX han catapultado sus precios. —P25

—EDITORIAL EN P12

Consejeros de las dos comunidades, las que más crecen de España en I+D, comparten sus fórmulas

Galicia y Asturias pegan el tirón con la ciencia

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

Galicia y Asturias, dos comunidades del noroeste peninsular alejadas de los polos económicos tradicionales, son las regiones en las que más crece la inversión en investigación, desarrollo e innovación. Los

consejeros del ramo Román Rodríguez (Galicia, PP) y Borja Sánchez (Asturias, PSOE), conversan con EL PAÍS sobre la transformación de sus sistemas científicos, como reacción a la evidencia de que sectores tradicionales se van quedando obsoletos. —P28

PONTE A PRUEBA

Crucigramas, sudokus y sopas de letras.
Además, cada día descubre nuestra Palabra Secreta.



¡JUEGA AHORA!

Más juegos en:
elpais.com/juegos

EL PAÍS